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该水库成为佐科维执政以来建成第40座多功能拦水大坝
【本报讯】5 月 14 日 ，

佐科维总统在东南苏拉威
西省（东南苏省）科纳韦县
（Konawe）为当地的阿梅罗
罗（Ameroro）水 库 大 坝 主
持落成典礼，并且振兴了
附 近 的 地 区 瓦 卡 托 比
(Wakatobi) 国 家 战 略 旅 游
区。这座水库是佐科维总
统自执政以来建成的第 40

座拦水大堤坝。
佐科维总统在公共工

程与民居部长巴苏基，卫
生部长古纳迪，国家秘书
处部长普拉迪诺与国军总
司令阿古斯将军等陪同下
主持水库落成典礼。

佐科维总统在演讲中
表示，阿梅罗罗多功能水库
自 2022 年 开 始 兴 建 ，在

2023 年年底建竣。建造成
本为 1.54 万亿盾，这些都
是资金。但是，我们希望
收 益 远 远 超 过 所 花 的 资
金。这是政府建造的大型
水库，容量为 8800 万立方
米。水库蓄水面积为 398
公顷。这座拦水大堤坝不
仅为稻田灌溉提供原水，
还可以减少科纳韦地区若

发生的洪水冲击力，此外还
可用于旅游业目的。

如 悉 ，佐 科 维 总 统 自
2014 年执政以来便积极发
展 基 础 设 施 ，包 括 兴 建 许
多多功能水库。然而他承
认有一些事情感到不太满
意。其中是地方政府与中
央 工 作 计 划 不 同 步 的 问
题。 大部分基础设施是由
中 央 政 府 建 设 的 ，但 地 方
政府却不太积极响应。

例如，由中央政府进行
的水库建设。 拦水大堤坝
建成后，当地政府却没有将
灌溉系统连接到附近的农

田。
佐 科 维 总 统 还 说 ，过

去 10 年他建成了 42 座多
功能水库。然而预定的目
标是建造 60 座水库，而今
他任期结束时，可能只有
54 座水库完工。

对于瓦卡托比国家战
略旅游区的改善，即广场、
Toliamba 峰 区 和 Sombu Dive
也已经开始进行了。一切
都得到了改善，这也是我
们希望以后前来瓦卡托比
地区参观旅游的游客会更
踊跃，而且也越来越好。

（亮剑）
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佐科维否认提议扩大新政府内阁
从业党：增加部门须根据候任总统需要

卫生BPJS第59号总统条例出台
卫长：不取消住院级别 仅简化形式提高服务

【本报讯】从业党中央
理 事 会 主 席 阿 泽·哈 山
（Ace Hasan Syadzily）于 5 月
14 日（星期二）表示，未来
政 府 各 部 委 必 须 根 据 当
选总统和副总统的愿景、
使 命 和 计 划 进 行 调 整 或
扩大。他说，如果有需要
的话，增加部门并非不可
能。

他说：“因此，我认为
部 长 级 职 务 需 求 的 流 程
必 须 根 据 候 任 总 统 提 出
的愿景、使命和计划进行
调 整 。 如 果 需 要 增 加 部
门，就要增加，增加至 40
个 部 门 也 不 会 太 多 。 我
们 可 以 修 改 有 关 的 国 家
法令。”

此 前 ，佐 科 维 总 统 对
于 当 选 总 统 普 拉 博 沃 将
组 建 内 阁 40 位 部 长 的 阵
容 作 出 回 应 。 他 希 望 各
界 就 此 事 询 问 当 事 人 。

他 日 前 在 西 爪 哇 省 德 博
（Depok）市主持印尼数字
测 试 中 心（IDTH）落 成 典
礼 结 束 后 说 ：“ 未 来 的 内
阁 阵 容 就 必 须 询 问 候 任
总统。”

佐 科 维 总 统 自 承 ，他
不 会 为 上 述 组 建 和 扩 大
内 阁 为 40 位 部 长 阵 容 提
供建议。

如 悉 ，大 印 尼 行 动 党
（Gerindra）副 总 主 席 哈 比
普罗赫曼（Habiburokhman）
曾说，普拉博沃将组建 40
位部长的内阁，他认为这
是合理的部长人数。

哈比普罗赫曼于 5 月
6 日说：“对我来说这是很
好 的 事 。 印 度 尼 西 亚 是
一个大国，我们面临很多
很大的挑战，我们的目标
也 很 大 。 如 果 我 们 必 须
在 政 府 内 阁 聚 集 许 多 人
才 ，这 是 合 理 和 正 常 的

事。”
这位国会第三委员会

副主席自承，他收到许多
关 于 被 迫 简 化 部 委 的 建
议。实际上，仍有许多部
委 在 执 行 任 务 时 发 现 与
其 它 事 务 署 不 相 符 。 他
举例称，如在司法与人权
部 委 。 他 说 ：“ 公 共 法 律
行 政（AHU）与 社 会 问 题
是 风 马 牛 不 相 及 的 事 。
社 会 问 题 是 处 理 坐 监 牢
的事，而公共法律行政是
处 理 法 律 机 构 。 接 着 是
人权事务总署，在许多国
家 由 特 别 的 官 员 专 门 管
理。”

哈 比 普 罗 赫 曼 认 为 ，
如 果 未 来 的 政 府 在 每 个
政 府 部 委 和 机 构 实 施 完
善 的 任 务 和 作 用 是 合 理
的 事 。 他 说 ：“ 结 果 是 将
扩 展 政 府 部 委 和 机 构 的
数量。” （Ing）

【本报讯】佐 科 维 总 统
发布关于实施国家卫生保
障纲领（JKN）新规定。这
是根据 2024 年第 59 号第 3
次 修 正 2018 年 第 82 号 有
关卫保的总统条例。这项
新条例规定于 2024 年 5 月
8 日获得签批。

上述新条例第 103B 条
款规定，根据标准住院治
疗（KRIS）安排住院治疗服
务的治疗室设施条件，并
与 社 会 卫 生 保 障 机 构
（BPJS）合作的所有医院全
面实施该规定标准。援引
自第 103B 条款第 1 款的内
容 所 载 ：“ 与 BPJS 合 作 的
所 有 医 院 ，将 于 2025 年 6
月 30 日 之 前 全 面 实 施 基

于 第 46A 规 定 的 住 院 级
别，以及所在医院治疗服
务设施的标准。”

通过卫生保障纲领计
划的可持续性的考虑，对
基于标准住院类别治疗服
务的治疗实施进行评估。

在上述基于标准住院
治疗级别的住院服务及实
施其治疗室设施期间，部
长向卫生机构提供指导。
稍后，部长与社会卫生保
障机构、国家社会保障委
员会及负责金融事务的政
府部们进行协调，评估住
院 服 务 的 医 疗 室 设 施 条
件。此举是为决定福利、
费用及 BPJS 月费的规定，
最迟于 2025 年 7 月 1 日已

确定此事。
新的社会卫生保障纲领

是否取消了以前分为一级、
二级和三级住院标准呢？

针对这个问题，于 5 月
14 日正在东南苏省科纳韦
（Konawe）县 公 众 医 院 ，陪
同佐科维总统进行视察工
作的卫生部长古纳迪（Bu-
di Gunadi Sadikin）说，一级、
二级和三级住院标准仍然
存在。他说：“政府没有取
消分级制度，我们只是简
化形式，提高服务和设施
品质，我们还打算把原先
在三级住院标准的病号提
升至二级或一级，然而保
持他们比较低的会费或月
费。” （Ing）


